
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

皆様、こんばんは 第 1299 回 3 月初めの例会で
す。 本日より､新入会員の瀬川さんが出席されていま
す。 瀬川さん、分からないことは何でも聞いていただ
いて､早く慣れていただきたいと思います。  
会員の皆さまよろしくご指導をお願いします。  
3 月は月間目標とする奉仕は、「水と衛生です」  
先週 3 月 5 日（土）に第 2790 地区の RLI パート 2 で
のセッションで、ロータリー財団に 7 つの月間目標と
する奉仕があることを知りました。千葉東 RC の年間
プログラムでは 1 月「職業奉仕」、2 月が「平和の促
進」、3 月が「水と衛生」、4 月「母子の健康」、5 月
「青少年奉仕」、6 月「ロータリー親睦活動」、7 月
「なし」、8 月「会員増強」､9 月「基本的教育と識字
率向上」、10 月「地域社会の経済発展」、11 月「ロ
ータリー財団」、12 月「疾病予防と治療」となってい
ます。2 月が「平和の促進」となっています。今現在
ウクライナで悲惨な戦争がおこっています。ロータリ
ーでできることとして、ウクライナ支援の協力案内き
ています。私は出来ることとして支援金の寄付をした
いと思っています。皆様も協力をお願いします。  
コロナのまん延防止下でしたので、パート 2 もオンラ
インで開催されました。千葉東 RC からは私と手塚さ
んが参加しました。リアルの方が、臨場感があるので
しょうが、パート 1 に引き続き、オンラインでしたの
でリアルでの体験をしていませんが、オンラインでも
実際に目の前で話しているように感じましたのでリア
ルとあまり変わらない状況で意見を言ったり聞いたり
スムースにディスカッションができたと思いま
す。 我々参加している側は、組立てられた時間割の中
で有意義にロータリーのことを理解が出来たというこ
とは、実行委員の皆様が事前準備を十分に行いオンラ
インでもリアルとかわらないセッションが出来るよう 

 
 
自分の考えや意見を出せるようにディスカッションリ
ーダーが導いて､参加者の考えや意見を引出して、参加
者がロータリーについて考え、接するようにしていた
だきましたので、参加者はロータリーのことを各自で
考えたことで、各自が理解することが出来たと実感が
できました。 来月初旬にパート 3 に参加の予定です。
今回のパート 2 に市川シビック 6 名、木更津東 6 名 
勝浦 7 名と大勢のメンバーが参加されています。参加
者の年齢、クラブ歴はまちまちで新人から年配者まで
参加されています。いろいろなクラブメンバーの方々
と接すことが出来ます。またロータリーのことが理解
できるようになりますので、皆様にも参加されること
をお勧めいたします。  
本日の例会では、このあと会員卓話が予定されてい
ます。 新入会員にお瀬川さん、大先輩の加藤 PP 「卓
話」よろしくお願いします。 以上をもちまして、私の
会長挨拶とさせていただきます。  
 

 
 

千葉東 RC元 PP 高山行政書士事務所 所長 
            高山 正孝様 

 

 
 

 
1. 行事の確認 
・3/28（月）炉辺会議（新入会員歓迎会） 
・4/4（月）PETS 報告 
・4/5（土）RLI パート 3 4 名参加予定 
・4/6(水) 第 4 回千葉東チャリチィーゴルフコンペ 
・4/11(月) 炉辺会議 
・4/18（月）ゲスト卓話（成田空港南 RC 冨様） 
・5/9（月）鵜沢ガバナーノミニー卓話 
・5/23（月）地区協議会報告 

会長挨拶 江上会長 
 

お客様紹介 
 
 
 
 
 

幹事報告 
 
 
 
 
 

国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

第 2790 地区ガバナー
         梶原 等 
第 3 グループガバナー補佐 

清田 浩義 

千葉東ロータリークラブ 

会 長 江上 俊彦 

幹 事 坂下 雅紀 



2. 報告事項 
・トンガ、ウクライナ支援について地区から要請有 
 金額等に関しては後日決定致します。 
 
 

 
田中会長ノミニー 

 

こんばんは、先ずは私の会社と仕事を動画にてご案内
致します（5分程度）動画終了後、画像にて10分程度
我社についての説明を致します。 

 
私がなぜ千葉東ロータリークラブに入会したか？本日
ゲストでお越しの行政書士高山先生に紹介いただき
2011 年 7 月に入会いたしました。当時は商工会や法
人会など地元の集まりでしつこく地元の大網ロータリ
ークラブからお誘いも頂いておりましたが地元のロー
タリークラブには入りたくなく、考えて時期でしたの
で、高山先生にお誘いをいただいて即入会だった記憶
があります。（同時期入会であり同級生の鳴海PPです） 
入会当時は自分の会社よりすごく大きな会社を経営さ
れている社長さん、士業で名前の売れている先生など
の先輩がいらっしゃり、皆様に緊張しながら接してい
たことを思い出します。（当時ロータリークラブが何の
集まりかよく分からず、先輩方にお聞きしても長く少
しずつ覚えるのがロータリークラブだと教わり、当時
ロータリークラブは親睦団体だと思っていました） 
ロータリアン的には、入会翌年 2012 年度にタイ王国
で行われた国際大会に参加できたことが非常にプラス
だったと思います。また、当時の先輩の教えと言えば、

昼はゴルフ、夜は韓国クラブで酒を呑め！と言われて
ました。とは言え、ロータリアン風を見せるためには、 
 
 
四つのテスト 
① 真実かどうか 
② 皆に公平か 
③ 好意と友情を深めるか 
④ みんなのためになるかどうか  
奉仕の理念・奉仕・親睦・多様性・高潔性 
リーダーシップ 
クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕 
青少年奉仕だけは覚えなさい。と教えていただき 
現在に至ります。 
更に現在会長ノミニーを一昨年、鳴海会長年度時、鳴
海ＰＰより御指名をいただきお受け致しました。その
時の心境とすれば、入会 10 年も超えてそろそろ会長
をやらないと皆様に迷惑が掛かるかな？でも私は仕事
上、出張が多く会長をお受けすると幹事に迷惑がかか
るかな？など現在も不安定な気持ちで一杯ですが、今
後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 
 

 
 

髙山正孝様 
  ありがとうございました。 
田中会長ノミニー 
  卓話お粗末様でした。 
江上会長 
  髙山 PP出席ありがとうございます。 
  またの出席、小山内様と一緒の出席を 
  お待ちしております。 
坂下幹事 
  田中会長ノミニー、凝った卓話ありがとうござい

ました。 
 
 

合計20,000 円 
 計360,000 円 
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事務局：264-0037 千葉市若葉区源町 108 2 階 

T E L：043(251)2790  FAX：043(251)2726 

Email：rotary-office@chiba-higashi.jp 
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発行 千葉東ロータリークラブ  会報委員会 坂下 雅紀 

http://www.chiba-higashi.jp/

